El Embajador de Panamá, Teniente Coronel Francisco Aued y doña Dora de Aued serán agasajados

El Embajador de Panamá, teniente coronel Francisco Aued y doña Dorita de Aued serán agasajados este día con exquisita cena, ofrecida por don Ernesto Terán y doña María de Terán en su residencia. Los oferentes colmarán de atenciones y finezas a sus invitados.

Expectación en

-Viene de la Pág. 6-

drá el propósito de encontrar rá-pidamente a Días Gomide y a los terroristas que lo liberen. Si esto se lograra, las autoridades

los terroristas que lo liberen. Si esto se lograra, las autoridades creen que podrán encontrar la guarida— los terroristas la llaman "Cárcel del Pueblo"— donde el cónsul brastleño es prisionero, según se cree, junto con ej embajador británico Geoffrey Jakson y el agrónomo norteamericano, Claude L. Fly.

El gobierno había pedido una prórroga del período de suspensión de las garantías, pero el Congreso está en receso veraniego y la comisión permanente de once legisladores que lo suple, dispuso enviar la petición a estudio de una comisión especial que deberá dictar pronunciamiento la semana que viene.

Aunque algunos observadores estiman que el anunciado plan de vigilancia y patrullaje podría causar algún contratiempo en la liberación de Días Gomide —si es que realmente los Tupamaros tienen el propósito de libertarlo—, medios informativos señalaron que la liberación podría originarse aún dentro de la vigencia del actual Estado de Emergencia.

Los guerrilleros Tupamaros ya

Los guerrilleros Tupamaros ya recibieron, según se cree, el di-nero exigido como rescate en ne-gociaciones secretas con la esnero exigido como rescate en negociaciones secretas con la esposa del cónsul, María Aparecida, que arribó hace dos semans a esta capital, luego de reunir mediante colecta pública el dinero para pagar el rescate.

Los Tupamaros, según la esposa del cónsul, le habían exigido un millón de dólares, pero la paradero. El cónsul Días Gomide está en poder de los Tupamaros desde hace 203 días.

Encarnizadas

-Viene de la Pág. 6-

En otras zonas de la en Laos, las tropas comunistas se apoderaron de siete posiciones laosianas, una de ellas 55 kilóme-

laosianas, una de ellas 55 kilómetros al oeste de Sepone —objetivo principal de la ofensiva sudvietnamesa—, debido a ser depósito y punto importante de transbordo de pertrechos en la red caminera de Ho Chi Minh.

Despachos recibidos de la capital camboyana informan que los comunistas están intensificando el fuego contra el movimiento de vehículos por la carretera número cuatro, que une a Phonmpenh con el puerto sureño de Kompngsom, donde se halla la única refineria de petróleo del país.

única refineria de petróleo del país.

El teniente general Hoang Xuan Lam, jefe del cuerpo expedicionario sudvietnamés de 19.000 hombres, que mantiene la ofensiva en Laos, recibió al corresponsal de United Press International, Kenneth Braddick, en su cuartel general situado en las afueras de Khesanh. "Estamos encontrando fuerte oposición —dijo— pero la operación se desarrolla bien y continuamos el avance".

tinuamos el avance".

Lam agregó que sus soldados
dominan tres cruces en el ramal
principal de la red viaria de
Ho Chi Minh.

CASE PAPER EXPORT CORPORATION

23-30 Borden Avenue, Long Island City 1, New York

tiene el agrado de avisar a sus apreciables clientes y amigos, que ha nombrado representante exclusivo de su firma en El Salvador a

DON LUIS G. FERNANDEZ

Especialidad en lotes de papel para Litografía e Imprenta - cartonaje - cartulinas; papeles para carátula, cartulinas Bristol y papeles satinados.

OFICINAS: Calle Centro América 102 Colonia Centro América. Teléfonos: 21-7857, 21-7890. 25-4749.

JOCOFERRON

EL ELIXIR ANTIANEMICO VITAMINADO

IDEAL PARA TODAS LAS EDADES

Contiene:



PIDALO EN TODAS FARMACIAS.



Ofrecen té

Con motivo de la próxima visita de la cigüeña, doña Julia Buendía de Navarro, será agasajada esta tarde con exquisito té y regalos para bebé, ofrecido por doña Silvia Estela de Miranda, en su residencia. Han sido invitadas amigas de la oferente y de la futura mamá. futura mamá.

Karla Franchesca García Rossi será festejada con almuerzo

Celebra hoy su cumpleaños Karla Franchesca García Rossi, motivo por el cual será agasajada con exquisito almuerzo, ofrecido por sus padres Arq. Ernesto García Rossi y doña Teresita Guillén de García Rossi. Han sido invitadas amiguitas de la cumpleañera quienes disfrutarán de gratos momentos en su compañía.

Felicitado guez, será felicitado con motivo El Dr. Leopoldo Ovidio Rodrí- de celebrar su cumpleaños.

-INCAE.

EL COMITE NACIONAL DEL INSTITUTO CENTROAMERICANO DE ADMINISTRACION DE EMPRESAS,

manifiesta su profundo pesar por el lamentable deceso de su Presi-

Don Ernesto Regalado Dueñas

Al presentar sus sentidas condolencias a la familia del desaparecido, este Comité enfatiza su repudio ante la injustificable acción de violencia que ha privado a la Sociedad Salvadoreña de uno de sus miembros más apreciados.

San Salvador, 20 de febrero de 1971.

"LA JUNTA DIRECTIVA DE AUTOMERCADOS DE CENTRO AMERICA,

Lamenta profundamente el fallecimiento del

Señor Ernesto Regalado Dueñas

Director de nuestra Compañía, y extiende su más sentida condolencia a su esposa, hijos y demás familia".

San Salvador, 20 de febrero de 1971.

LA ASOCIACION AZUCARERA DE EL SALVADOR

al lamentar profundamente el sensible fallecimiento de su director

Don Ernesto Regalado Dueñas

expresa a su apesarada familia las muestras de su más sincera condolencia.

San Salvador, Febrero 20 de 1971.